



Voyage pédagogique en Espagne

publié le 21/03/2025

Du 17 au 24 mars, des élèves de troisième sont partis en voyage linguistique en Espagne dans la région de Valence.

C'est en ce moment le carnaval dans la ville, ils ont pu profiter de ce moment de liesse populaire malgré un temps un peu pluvieux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.